

## Babinsa Koramil 12/Mranggen Hadiri Pengajian Rutin dan Berikan Pemahaman Bela Negara

Muhammad Makruf - [DEMAK.XPRESS.CO.ID](http://DEMAK.XPRESS.CO.ID)

Jun 13, 2023 - 12:36



*Kegiatan ini merupakan sarana untuk menumbuhkan disiplin, loyalitas, setia kawan dan Nasionalisme khususnya bagi generasi muda, agar mampu menjadi pemuda-pemuda yang tangguh dan cinta terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).*

DEMAK - Babinsa Koramil 12/Mranggen Serka Muhamad Istiyadi dan Serda Sholekun hadir pengajian rutin pimpinan cabang LDII juga memberikan pemahaman Bela Negara kepada jamaah pengajian, yang bertempat di Masjid Albayyinah Dukuh Krajan Rt 01 Rw 02 Desa Kembangarum, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Selasa (13/06/2023).

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Ketua LDII Pimpinan Cabang Mranggen Bpk Singgih Harijadi. S.kep. N.S. .M.H, Babinsa Kembangarum Serka Muhamad

Istiyadi, Pemberi Materi Serda Sholekun dan Jamaah pengajian 160 jamaah.



Dalam kegiatan tersebut Babinsa Serda Sholekun selaku pemberi materi mengatakan wawasan kebangsaan kali ini dengan tema Membentuk Masyarakat Yang Berkarakter Dan Berwawasan Kebangsaan, hal ini dapat dimulai dengan diri sendiri, keluarga, komunitas, Desa, hingga skala besar seperti Negara.

Kegiatan ini merupakan sarana untuk menumbuhkan disiplin, loyalitas, setia kawan dan Nasionalisme khususnya bagi generasi muda, agar mampu menjadi pemuda-pemuda yang tangguh dan cinta terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Yang harus dipahami oleh seluruh anak Bangsa sejak dini, karena untuk menanamkan konsensus dasar Nasional Kebangsaan tersebut diatas tidak mudah dan tidak bisa dilaksanakan secara instan dan mendadak kepada anak Bangsa Indonesia yang kita cintai bersama ini,” kata Babinsa.

Bapak Singgih Harijadi. S.kep. N.S. .M.H. sebagai Ketua LDII Pimpinan Cabang Mranggen sangat menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan oleh Koramil 12/Mranggen melalui Babinsa di kegiatan ini, dan beliau juga berharap agar kegiatan ini sering dilakukan karena mengingat mereka adalah aset bangsa dimasa yang akan datang.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak